



Rubén Moreira acusa que crimen organizado se adueña de economía y vida pública

En medio de la espiral de violencia que se agrava en el país, el PRI en la Cámara de Diputados advirtió que el crimen organizado se adueña poco a poco de la economía y la vida pública y expresó su preocupación por que la población normalice esta situación y las masacres que se registran cada vez con más frecuencia en algunos estados como en Guerrero.

El coordinador del PRI en san Lázaro, Rubén Moreira, hizo un recuento de la violencia registrada al cierre de 2023 y en lo que va del año, donde los hechos dejan al descubierto las acciones del crimen para dejar mensajes de su presencia, con

ataques que ya han costado la vida a tres precandidatos de la oposición que han sido ejecutados por grupos criminales.

Expuso que Taxco, Guerrero, es ejemplo de lo que está pasando en muchos lugares del país, así como el enfrentamiento ocurrido el pasado mes de diciembre en Texcatitlán, Estado de México, donde pobladores se enfrentaron a criminales que les cobraban derecho de piso.

Moreira describió que el crimen organizado arribó a Taxco, conocido por su venta de artesanía de plata, y se comenzó a adueñar de toda la economía de la región. ● *(Alejandro Páez)*